
REQUERIMENTO Nº. 029/2013 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 13 de Maio de 2013 
Autoria:- Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
bem como, a Ilustríssima Senhora Coordenadora da Saúde local, 
para que tome conhecimento e, dentro da maior brevidade possível, 
adote as providências cabíveis no sentido de serem relacionados os 
deficientes auditivos de nossa cidade e, desta feita, levados ao 
conhecimento do DRS (A/C da Sra. Luciana), conforme ofício anexo: 
recebido pelo Lions Clube de nossa cidade. 
 
 
JUSTIFICATIVA: Desde o dia 27 de Março de 2013, através deste 
respeitoso Clube de Serviço (do qual, honrosamente, faço parte) 
acertou-se o retorno do atendimento aos Deficientes Auditivos, 
junto ao Hospital Regional de Presidente Prudente, diretamente pelo 
Diretor da DRS-11- Presidente Prudente, Dr. Paulo Roberto Mázzaro. 
Anote-se que aludido convênio estava desativado há, pelo menos, 7 
anos, sendo que, inicialmente, serão atendidas as 45 cidades da 
Região Administrativa da DRS-11, mas com o tempo iremos 
tentando o retorno em todo o Distrito. O fato é que: de alguma 
forma beneficiou-se às cidades que contam com a existência do 
Lions Clube (como é o caso da nossa querida Regente Feijó), pois, o 
trabalho deste respeitoso Clube de Serviço Lions Clube, através de 
seus dirigentes, será o de levantar os deficientes auditivos da cidade 
e apresentar no posto de saúde da própria cidade, a relação com os 
nomes e endereços, daí o posto de saúde repassa esta relação a 
DRS, a/c da Srª Luciana, que fará o agendamento junto ao HR, 
dando retorno ao Posto de saúde, já com a data da consulta 
marcada. A idéia é de que entre a consulta marcada e a entrega do 
aparelho, para aqueles que necessitarem, não demore mais que 45 
dias, o que convenhamos, é um avanço extraordinário. Afim de 
facilitar e dar maior celeridade ao canal de comunicação aberto, 
segue anexo, cópia do ofício encaminhado ao Lions Clube de 
Regente Feijó-SP, através do qual contamos com todo empenho e 
dedicação no atendimento a presente propositura. 



 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”, bem como, a Ilustríssima 
Senhora Coordenadora da Saúde, UBS local. 
 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 13 de Maio de 2013. 

 

 

 

 

 

 

 

ALCIDES GONÇALVES DA SILVA 

Vereador 


